

Goblog

Ketua KKT Yusuf Saladan Serukan Pilih Rachmansyah - Harsono Berpengalaman dan Terbukti Membangun Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Oct 27, 2024 - 16:50



Ketua KKT Morowali, Yusuf Saladan Serukan Pilih Rachmansyah-Harsono

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Ketua Kerukunan Keluarga Toraja (KKT) Kabupaten Morowali, Yusuf Saladan menyerukan untuk memilih pasangan Calon (Paslon) Nomor 4 Rachmansyah - Harsono pada Pilkada Morowali 27 November 2024.

Seruan tersebut bukan tanpa alasan, menurut Yusuf Saladan Paslon Nomor 4 Rachmansyah - Harsono adalah Kandidat yang sudah berpengalaman dan teruji di Pemerintahan yang sudah ada bukti membangun daerah Kabupaten Morowali.



"Rachmansyah - Harsono punya pengalaman di pemerintahan tak perlu diragukan. Banyak yang mereka sudah lakukan untuk kemajuan Morowali, ada bukti bukan lagi hanya sebatas janji," tutur Yusuf Saladan dalam sesi wawancara podcast ternama di Morowali yakni di channel Youtube Halo Morowali.

Dia menuturkan bahwa Momentum Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024 ini merupakan ruang bagi masyarakat menentukan masa depan Kabupaten Morowali 5 tahun kedepan.

Betapa tidak, masa depan Kabupaten Morowali akan bernasib suram jika dipimpin oleh sosok yang tidak memiliki kemampuan dalam membangun daerah.



"Kabupaten Morowali harus dipimpin oleh sosok yang benar-benar mampu membangun Bumi Tepe Asa Moroso yang sudah teruji dan berpengalaman," terangnya.

Menurut Mantan Kepala UPT Dikbud Kecamatan Witaponda ini, Sosok Bupati Morowali yang lahir pada Pilkada 2024 ini, harus pemimpin yang cerdas, berpendidikan, berpengalaman, cepat tanggap keluhan masyarakat, serta memiliki prestasi.

Terlebih kata dia, Kabupaten Morowali saat ini adalah daerah yang memiliki sumber daya alam yang luar biasa dan terdapat kawasan industri didalamnya. Tidak hanya itu, sejumlah wilayah Kabupaten Morowali merupakan daerah lumbung pangan, baik petani sawah dan kebun.

"Jadi sosok pemimpin itu harus paham dengan Industri, dengan pertanian, serta bisa cepat merespon keluhan masyarakat, yang istilahnya itu eksekutor," tutur Yusup Saladan.



Yusup Saladan melihat pasangan Rachmansyah Ismail dan Harsono Lamusa adalah sosok yang tepat untuk memimpin Kabupaten Morowali untuk 5 tahun kedepan.

"Saatnya kita bersinar (Temponomo Mofara) dan hanya Rachmansyah-Harsono yang akan mampu membawa kita bersinar terang untuk 5 tahun kedepan," pungkasnya.

(***)